

**MESSE DU 11 FÉVRIER AU 16 FÉVRIER 2025**  
**MASSES FROM FEBURARY 11<sup>th</sup> TO FEBRUARY 16<sup>th</sup> 2025**

**LAMPE DU SANTUAIRE POUR PARENTS DÉFUNTS DENIS & LEFEBVRE**

<b>Samedi 08 Février / Saturday February 8<sup>th</sup></b>			
<b>5:15 p.m.</b>	John Mazzoni	Elena Bordin & Family	2576
<b>Dimanche 9 Février / Sunda February 9<sup>th</sup></b>			
<b>9:30 a.m.</b>	Aimé vinette	Offrandes aux funérailles	2196
	Jean Scott	La Famille	2267
<b>11 :30 a.m.</b>	Thérèse & Gilles Bernandin	The Love Family	2567
	Gus Mackay	Bev Cardinal	2614
<b>Mardi 11 Février / Tuesday, February 11<sup>th</sup></b>			
8:00 a.m.	Claude Daoust	Offrandes aux funéral	2410
<b>Mercredi 12 Février / Wednesday, February 12<sup>th</sup></b>			
<b>8:00 a.m.</b>	L'Abbé Guy Gosselin	Marielle Marleau	2587
<b>Jeudi 13 Février / Thursday, February 13<sup>th</sup></b>			
<b>8:00 a.m.</b>	Luc Poirier	Offrandes aux funérailles	2545
<b>Vendredi 14 Février / Friday February 14<sup>th</sup></b>			
<b>8 :00 a.m.</b>	A tous les paroissiens	To all parishioners	
<b>Samedi 15 Février / Saturday, February 15<sup>th</sup></b>			
<b>5:15 a.m.</b>	Carmen Bédard	Liz & Robert Rozon	2615
	Jorge Goncalves	LD Sabbah Kowalska	2622
<b>Dimanche 16 Février / Sunday, February 16<sup>th</sup></b>			
<b>9 :30 a.m.</b>	Jacqueline Cadieux	La famille	2306
	Gérard Giguère	Margot & Les Enfants	2432
<b>11:30 a.m.</b>	Helena Dunphy	The Love Family	2569
	Evelyn Dota	Patricia Dota	2618
	William & June Hanley	Gayle Smith	2614

**MERCI AU NOM DE ST-THOMAS-D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE COLLECTE**  
**THANK YOU IN THE NAME OF THE LORD AND ST. THOMAS FOR THE LAST**  
**COLLECTION**  
**\$ 2765**

## **REÇU D'IMPÔT SUR LE REVENUE**

Si vous souhaitez un reçu d'impôt pour  
2024, veuillez contacter le bureau et  
Nous inscrirons votre nom sur la liste.

## **INCOME TAX RECEIPT**

If you want an income tax receipt for the year 2024,

Please contact the office and we will write you name on the list.

\*\*\*\*\*

## **PROCHAINS ÉVÉNEMENTS – UPCOMING EVENTS**

Mardi 11 février 2025 – Fête de Notre-Dame de Lourdes et Journée  
Mondiale des malades - L'onction pour les malades pour tous ceux qui  
désirent la recevoir sera disponible à la messe de 8h.

Tuesday, February 11<sup>th</sup>, 2025 – Feast of Our Lady of Lourdes and World  
Day of the Sick - The anointing of the sick for all who wish to receive it will  
be available at the 8 a.m. mass.

Dimanche 23 février 2025 à 11 :30 a.m. Messe familiale suivie d'un petit  
déjeuner aux crêpes dans la salle Reid. Cette activité est parrainée par la  
classe de confirmation anglaise.

Sunday, February 23<sup>rd</sup>, 2025, at 11:30 a.m. Family Mass followed by a  
pancake breakfast in the Reid Hall. This activity is sponsored by the  
English Confirmation Class.

Mercredi 5 mars 2025 – **Mercredi des cendres** – Messes à 8h et 19h

Wednesday, March 5<sup>th</sup>, 2025 – **Ash Wednesday** – Masses at 8 a.m. and 7  
p.m.

## **Les intentions de prière du Pape François pour l'année 2025**

### **Février : Pour les vocations sacerdotales et religieuses.**

Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse.

### **Pope Francis' prayer intentions for the year 2025**

#### **February: For vocations to the priesthood and religious life**

Let us pray that the ecclesial community might welcome the desires and doubts of those young people who feel a call to serve Christ's mission in the priesthood and religious life.

\*\*\*\*\*

### **Journée mondiale du malade 2025 : « L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5) et nous rend forts dans l'épreuve.**

Le 11 février 2025, nous célébrons la **33e Journée mondiale du malade**, un moment pour prier, réfléchir et témoigner de notre solidarité envers les personnes malades et leurs proches. Sous le thème tiré de l'épître de Saint Paul : « *L'espérance ne déçoit pas* » (Rm 5, 5), le message du Pape François nous invite à puiser dans cette espérance qui, même au cœur des épreuves, nous rend forts.

Dans le contexte de l'**Année jubilaire 2025**, l'Église nous appelle à être des « pèlerins de l'espérance », accompagnés par Dieu à travers **la rencontre, le don et le partage**.

Unissons-nous dans la prière et la charité pour tous ceux qui souffrent, avec confiance en la force que Dieu nous offre par son Esprit et sa grâce.  
([www.diocesemontreal.org](http://www.diocesemontreal.org))

\*\*\*\*\*

### **World Day of the Sick 2025: "Hope does not disappoint" (Rom 5:5) and makes us strong in times of trial.**

On February 11<sup>th</sup>, 2025, we celebrate the 33<sup>rd</sup> World Day of the Sick, a time to pray, reflect and show our solidarity with sick people and their loved ones. Under the theme taken from the Epistle of Saint Paul: "Hope does not disappoint" (Rom 5:5), Pope Francis' message invites us to draw on this hope which, even in the midst of trials, makes us strong.

In the context of the Jubilee Year 2025, the Church calls us to be "pilgrims of hope", accompanied by God through encounter, giving and sharing. Let us unite in prayer and charity for all those who suffer, with confidence in the strength that God offers us through his Spirit and his grace.

([www.diocesemontreal.org](http://www.diocesemontreal.org))